
L2 ratée et DJCE

Par [Neith], le 10/06/2009 à 00:08

B'jour,
je suis actuellement en rattrapage de L2 qui commence pas super bien... Et étant donné que 
mon but est de "finir" ou plutôt de commencer avocat d'affaire, je me questionne quand au 
meilleur moyen d'y arriver. 
J'aimerais faire le DJCE de Nancy où j'ai effectué tout mon cursus universitaire, mais le 
problème, c'est mon dossier qui en plus d'être affecté d'une L1 AJAC, va sûrement profiter en 
plus du redoublement de la L2. J'aimerais partir en erasmus en Angleterre en L3 aussi.
Donc voila où j'en suis je sais pas trop si mon manque accru de méthode cet année me 
pénalisera jusqu'en Master et je me demande si le redoublement est parfois bien perçu ou 
pas par les jurys sélectionnant les dossiers.
Quel chemin faire au juste au vu de la réforme et de la spécialisation de L3, sachant que je 
hais le droit public^^.

Mercii!

Par Stigma, le 10/06/2009 à 12:51

Je reviens d'un stage à Paris où j'ai pu discuter avec 5 avocats d'affaires.

Plusieurs choses :
- le DJCE est loin, très loin d'être la seule voie pour devenir avocat d'affaires puisqu'aucun 
d'entre eux n'était titulaire d'un tel diplôme. Les avocats que j'ai vus avaient un 3e cycle (un 
par personne, hein !) : en droit commercial, en droit économique, en droit des marchés 
publics, et même en droit privé général et en libertés fonda (!).
- On n'est pas obligé de rester cantonné à sa spécialité pendant toute sa carrière... ainsi, ces 
mêmes personnes s'étaient faits quelques spécialités sur le tas, telles que droit social, droit 
des assurances, droit de la santé, droit des transports...
- Tous m'ont dit que les années de L1 et L2 n'avaient que peu d'importance dans la sélection 
en Master 2.

Pour finir, celui qui me semblait avoir le plus réussi - financièrement parlant - est celui qui 
avait un 3e cycle (recherche, en plus ! C'est pas vraiment l'image qu'on se fait de l'avocat 
d'affaires) de "droit privé" !

Pour finir une deuxième fois, j'avais un chargé de TD qui était avocat avec un DJCE. Il nous 
disait qu'il s'agissait bien évidemment d'une excellente formation (la meilleure, très 
probablement), mais qui restait généraliste. Ca a ses avantages, c'est indéniable, mais aussi 



ses inconvénients, puisque le juriste est voué à se spécialiser de plus en plus.

Par mathou, le 10/06/2009 à 13:55

[quote:2vvb4fwc]Pour finir, celui qui me semblait avoir le plus réussi - financièrement parlant - 
est celui qui avait un 3e cycle (recherche, en plus ! C'est pas vraiment l'image qu'on se fait de 
l'avocat d'affaires) de "droit privé" ![/quote:2vvb4fwc]

Dans mes bras ! 

:lol:

Image not found or type unknown

Neith : si tu plantes ta L2, vois ça comme un investissement : tu auras moins de matières 
l'année prochaine. Donc, tu pourras suivre des cours de langues et valider un niveau national, 
ce qui montrera que tu sais tirer profit de ce qui te tombe dessus, et qui correspond à ton 
projet à long terme. 

Si le droit public ne t'intéresse pas, continue sur la voie privée. Avec pourquoi pas ton bagage 
futur en langues, et un DU en plus, style DU européen. Je trouve que ça colle assez avec ce 
que tu envisages.

Par Stigma, le 10/06/2009 à 14:01

[quote="mathou":19iij7y1]

Dans mes bras ! 

:lol:

Image not found or type unknown

[/quote:19iij7y1]

J'étais sûr que ça t'interpellerait 

:lol:
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Pour info, il fait désormais beaucoup de droit des sociétés.

En fait, ce qui m'a frappé, c'est que j'ai eu l'impression (je peux me tromper, c'est qu'une 
impression) que les diplômes n'avaient de véritable importance qu'en tout début de carrière, 
pour trouver une collaboration.
Mais qu'un 3e cycle reste indispensable !

Par mathou, le 10/06/2009 à 14:07

[quote="Stigma":vhw3d5ei]J'étais sûr que ça t'interpellerait 

:lol:

Image not found or type unknown[/quote:vhw3d5ei]

Mince, tu me connais trop maintenant 
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:lol:
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Par [Neith], le 10/06/2009 à 18:13

okay, bon ça me rassure un peu, moi qui commençais à prendre le redoublement comme une 
finalité. J'ai surtout l'impression d'avoir le besoin de repiquer pour revoir ma méthode et 
pourquoi pas si j'y arrive, avoir une année mentionnée, c'est encore plus beau si c'est la 
deuxième.

J'vais me renseigner pour les diplômes de langues de langues reconnus, ça fera toujours bien 
sur mon CV.

Merci à vous deux en tout cas!

Par Rosso, le 11/06/2009 à 10:24

[quote="[Neith]":2gw7qcxm]okay, bon ça me rassure un peu, moi qui commençais à prendre 
le redoublement comme une finalité. J'ai surtout l'impression d'avoir le besoin de repiquer 
pour revoir ma méthode et pourquoi pas si j'y arrive, avoir une année mentionnée, c'est 
encore plus beau si c'est la deuxième.

J'vais me renseigner pour les diplômes de langues de langues reconnus, ça fera toujours bien 
sur mon CV.

Merci à vous deux en tout cas![/quote:2gw7qcxm]Sache toutefois que l'accès au DJCE est 
plutot trés select et il te faudra avoir d'excellent résultats en L3 et M1 et si tu peux avoir une 
trés bon niveau en langue, cela sera un plus pour toi. Rien d'impossible mais bon...
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